

San Miguel de Salinas a 8 de mayo de 2022

Octava movilidad del programa Erasmus+ del IES Los Alcores

El IES Los Alcores de San Miguel de Salinas tras un parón derivado por la COVID 19 ha reactivado su proyecto denominado “*Traspasando fronteras*” (proyecto con código 2019-1-ES01-KA101-061602), gracias al mismo se pretende formar a los 9 docentes participantes en la inclusión y la multiculturalidad en el aula con la finalidad de mejorar las metodologías y actualizar diferentes prácticas educativas.

Desde el pasado 11 al 16 de abril de 2022 bajo el título “*Managing a diverse classroom: Facing upcoming challenges*” se ha llevado a cabo una de las movilizaciones del centro dentro del proyecto Erasmus+ en la ciudad de Atenas, Grecia.



El curso de formación permitió a una docente de valores éticos poder compartir experiencias, técnicas, estrategias y nuestro centro para poder establecer contactos para futuros proyectos. Asimismo, también han valorado aspectos relevantes para la educación como puede ser: la importancia de la cultura, estereotipos o la identidad personal de nuestro alumnado. La variedad de nacionalidades en el curso ha ayudado para que pudiéramos ver las realidades de

otros centros y apuntar diversas ideas que ya se llevan implantando en otras escuelas. Algunos de los objetivos que se trabajaron durante la semana de formación fueron: dar relevancia y voz a los elementos interculturales presentes en nuestro día, aprender nuevas técnicas para facilitar el aprendizaje y la inclusión del alumnado y explorar diferentes puntos de vista desde una forma dinámica y activa.

Además de asistir al curso y compartir experiencias y vivencias, los participantes también han enriquecido aún más su conocimiento cultural con diferentes visitas turísticas a la ciudad de Atenas visitando la Acrópolis, su museo, el Ágora



antigua y romana,
monumento a Filopapo, etc.

Sin lugar a duda, ha sido una experiencia muy enriquecedora para crear un ambiente mucho más multicultural e internacional en nuestro centro educativo al haber compartido durante una semana cenas deleitándonos con la comida griega y quedarnos con amistades para toda la vida.

Para más información y seguimiento del proyecto pueden consultar el siguiente enlace: <https://traspasandofronteraslosalcores.blogspot.com/>

El proyecto “Traspasando Fronteras” está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de este artículo es responsabilidad exclusiva del Ies Los Alcores y ni la Comisión Europea ni el Servicio Español para la Internalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso de la información aquí difundida.



TRASPASANDO FRONTERAS

**ERASMUS+ IES LOS ALCORES
(SAN MIGUEL DE SALINAS)**

@erasmusalcores 

IES Los Alcores San Miguel Erasmus+ 

<https://portal.edu.gva.es/ieslosalcores/> 

<https://traspasandofronteraslosalcores.blogspot.com/> 